
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和６年度 第４回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和６年１０月４日（金） １０時４５分から１１時４５分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校 １階会議室101 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 
 ・会長より 
  9月28日(土)第4回体育大会について 
  ・全校児童生徒がいきいきと一生懸命にかつ主体的に動いている様子

がたくさん見られて本当に良い体育大会だった。 
  ・学校、保護者、地域の影の力で、東条学園の児童生徒が育っている

と思う。今後とも学園の発展を支えてもらいたい。 
 
 ・学校長より 
  ・9月21日（土）市新人体育大会が行われた。5つの競技が優勝し東播

大会へ進む。特にサッカー部は24年ぶりの優勝だった。顧問だけで
なく、前期課程所属の教員も協力し、学校全体で支援できたことも
よかった。 

  ・体育大会の児童生徒のアンケートで、楽しかったと回答した児童生
徒は約94％で、昨年度の回答より高くなった。非常に多くの児童生
徒にとって良い体育大会ができた。 

  ・挨拶のことを先日の学校だよりでも書いたが、挨拶は、学校、家
庭、地域の共通認識が重要と考える。これからも三者の協力が必要
だ。 

 
２ 報告事項 
（１） 校外展示について  
 ・ミナクル、ＪＡみのり天神支店、東条公民館の３か所で展示を行って

いる。 
 ・１０月は、夏休みの自由研究を中心に展示予定である。 
   
（２）東条地域ふるさとのまつりについて 
 ・地域協働本部の故溝畑さんが、企画された取り組みである。東条の地

域のことを子どもたちが知ることが大切であるという考えから推進し
ている。先日、広報便を通じて各地区の区長さんへ案内した。 

  
３ 協議事項 
（１）第１号議案 通学路見守りマップについて 
 ・地区委員の役割として、見守りマップの更新を新たに設けてはどう

か。４月地区委員に通学路の安全点検を依頼するが、その際に、各地
区で見守り活動をしてもらっている方々の確認も依頼する。毎年確認
することで、見守り活動がより安全に実施できる。 

 
（２） 第２号議案 学校評価（中間評価）について  
 ・今回の学校評価の中間評価は、教職員のみで実施している。数値的に

は例年並みの結果であった。 
 
（３） 第３号議案 
・自然学校について 
 夏を希望していたが、今年度は、施設側の都合により１２月２日

（月）～６日（金）の実施になった。場所は、南但馬自然学校で行
う。 

 



 

 

・第３回学校オープンについて 
 １月２５日（土）に実施するが、参観時間は調整しており、１時間目

に第Ⅱステージ、２時間目に第Ⅰ・Ⅲステージの参観、３時間目に４
年生の進級説明会と１０歳の集いを予定してる。 

・スキー教室について 
 令和７年１月３０日（木）３１日（金）でハチ高原スキー場にて実施

予定。 
・コスモス会について 

  コスモス会は昨年度開催した。東条東、西小学校、東条中学校の閉校
準備委員の慰労も兼ね、令和３年度からの東条学園PTA本部役員、管理
職で開催した。また、昨年のPTA本部役員とも相談し、毎年年度末に実
施していた、PTA評議員会懇親会とも共同で実施していくことになって
いる。よって、今年は令和３年度からのPTA本部役員、管理職、本年度
のPTCA評議員で開催する。本部役員に限っては、５年間の会員とす
る。 

 
   
【提案事項の質疑】 
 Ｑ：地区委員の通学路点検で、前年度との重複を避けるとあるが、前年

度にどんな内容の報告を上げたか引き継がれているか。 
 Ａ：毎年、地区委員さんへ、前年度の通学路安全プログラムの市からの

報告内容を伝達している。 
 
 Ｑ：学校評価の各項目は学校独自か。 
 Ａ：学校長の学校経営目標と関係するため、各校独自になっている。 
 
 

第１号議案から第３号議案まで、全委員から承認されました。 
 
 
４ 意見交換  
（１）二学期前半の学園生の姿から（学校評価の中間反省より） 
 〇PTCA評議員会の開催時間は夜しかできないのか。PTCAに選出してもら 

っている地域からの委員は高齢の方も多く、いつも夜となると負担も 
多いので昼間の時間帯に開催する時があってもよいかなという意見。 

  体育大会について、全校児童生徒の表情が大変すばらしく、よい体育 
大会になった。開会式や閉会式で挨拶をした学園会の代表の話が大変
すばらしく、感心させられた。あれだけの長い文章を、紙も見ない
で、すらすら話しており、何度も練習していると思った。関係の先生
がよく指導された成果であった。 
体育大会の演技名が大変ユニークで、プログラムを見てもどのような
演技か想像がつきにくいものが多かった。当日の演技がどのようなも
のか大変楽しみだったのがよかった。 

 〇登下校のこと 
  南山から岡本地区へ下ってくる県道は、民家がなく通学する児童にと

っては危険な場所であると感じる。例えば、途中で体調が悪くなって
も110番の家もなく、児童が助けを求めるすべがない。防犯カメラを付
けるなど何か対策がないかと思案するも、名案は見つからないのが現
状である。 

 〇体育大会のこと 
  今年は、9月末に開催されたため、練習期間も長く、前期課程も準備が

よくできたので、見ごたえのあるすばらしい体育大会であった。 
 〇体育大会のこと 
  学園会生徒中心の体育大会となっていることがよく感じられた。ま

た、小中一貫校の良さが感じられる、縦割り教育の良いところが多く



 

 

  

見られて、大変良かった。表現活動などは、先輩の作ったものを全校
児童生徒がやることはすばらしい。 

 
 浅野教授の助言指導 
 ・PTCAが始まって、1年目で、今は新しいことをどんどんやる時期なので 
  実施して欲しい。 
 ・東条地域は、地域の繋がりが濃い地域なので、PTCAの活動が充実して 

いくと考える。 
 ・社学園が来年度開校する。規模が大きく違うので、東条学園がやって

いることがそのまま社学園には当てはまらない。東条は東条の積み上
げを基に展開していけばよい。 

 ・今後の課題として、学びに関することで地域との繋がりが増えていけ 
ばより良いと考える。 

 
（２）事務連絡 
 ・第５回学校運営協議会 ２月７日（金）１０時００分 大会議室 
 
５ 閉会   あいさつ 
 

５ 傍聴者数 なし 

６ その他 

 

出席委員 １４人 顧問 １人 

欠席委員  ３人 

傍聴者   ０人 


